

Le bureau local **UFAP-UNSa** Justice de Varenes-le-Grand constate une fracture qui s'amorce progressivement entre les équipes du centre de détention et leur officier.

Force est de constater qu'une gestion à géométrie variable s'opère quand il s'agit des procédures disciplinaires afférentes à la population pénale.

Des traitements infra-disciplinaires pour les uns, des commissions de discipline pour les autres, des régimes fermés pour certains, des promenades isolées pour d'autres et surtout une incompréhension des personnels sur le positionnement de leur officier suivant l'auteur des faits. Que faut-il comprendre ?

Les agents occupent actuellement le terrain et procèdent à de nombreuses fouilles afin de nettoyer leur bâtiment de tout l'illicite qui y circule. Et aussi bien de jour comme de nuit puisqu'un individu bien connu pour son profil manipulateur en a fait les frais la semaine dernière (smartphone qu'il a même essayé de détruire à l'arrivée des agents).

Et que dire du fait que vous l'ayez directement accompagné au bureau du chef de détention afin que celui-ci plaide sa cause afin de récupérer ses effets personnels (en cours de contrôle au vestiaire) ? Du jamais vu !

Madame la Cheffe de bâtiment, qu'importe votre courant de pensée, ce qui compte, c'est de réunir vos équipes et de remettre en question vos récentes décisions en matière de mutations et de traitement disciplinaire des personnes détenues.

Ça n'est pas parce qu'il y a désaccord exprimé par les agents qu'il faut dès lors développer une forme de management numérique (par mail) ou par brigadier-chef interposé pour ne pas se confronter à eux et à l'inverse montrer une bienveillance exacerbée avec certains de nos pensionnaires.

Conscient de vos difficultés à gérer un bâtiment seule vu que votre moitié de binôme est un fantôme qui badge plus l'entrée de sa salle de sport que la pointeuse de l'établissement, nous vous demandons de revoir votre copie et votre positionnement. Les bleus doivent tous ramer dans le même sens !

Le bureau local prend acte de votre recommandation aux agents de « fouiller moins pour avoir moins de mutations » et à ce titre, il ne faut pas vous étonner que le divorce soit entamé ! Réaction attendue...

Le bureau local **UFAP-UNSa** Justice de Varenes-le-Grand.